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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Westrich, Sissi     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Baum, Detlef, Prof. Dr. Dr.     
Gieseler, Sabine     
Gillenberger, Markus     
Klaus, Max     
Krämer, Nicole     
Michalewicz, Andreas     
Rexrodt, Dirk-Michael, Dr.   (bis zum Anfang von TOP 11 anwesend) 
Schappert, Ingrid     
Schimpf, Karl-Heinz     
Schütrumpf, Otto     
Weinberg, Verena     
Zorn, Horst     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Conrad, Franziska, Dr.     
 
 
- Schriftführung 
 
Kuhr, Oliver     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Lohmann, Jörg     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Schönig, Hannsgeorg     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
2. Wahl der ersten Stellvertretung der Ortsvorsteherin 
 2.1. Bildung der Wahlkommission 
 2.2. Wahlvorschläge 
 2.3. Wahlhandlung 
 2.4. Ernennung und Vereidigung 
 
 
Anträge 
 
3. Klimaneutrale Planung des Wohnquartiers Spargelacker (Le3)  (Grüne, SPD)  neue Fas-

sung 
 
4. Familienzentrum als Begegnungs- und Beratungsort an der Grundschule (SPD) 
 
5. Konzept zur Versorgung des Lerchenberg mit Gemeinschafts-Ladestationen für E-

Autos (CDU) 
 
6. Öffnungszeiten der Bezirkssportanlage Mainz-Lerchenberg für Jedermann (CDU) 
 
7. Einwohnerfragestunde 
 
8. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 8.1. Alternative Standorte notwendiger Parkplätze der neuen Sporthalle B (CDU) 
 8.2. Haltestelle Hebbelstraße (CDU) 
 8.3. Leuchtenbestand Mainz-Lerchenberg (CDU) 
 8.4. Ergänzende Antwort zu Anfrage 0556/2021, CDU 
 
9. Sachstandsberichte 
 9.1. Sachstandsbericht "Corona-Aufholprogramm für Lerchenberger Kinder- und 

Jugendliche 
 9.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0899/2021, GRÜNE, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
 9.3. Ergänzender Sachstandsbericht zu Antrag 1234/2019, SPD, CDU, Grüne, FDP, 

ÖDP 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
11. Stadtteilmittel 
 11.1. Antrag SCL - Erneuerung Kiosk 
 11.2. Antrag FCL - Gestaltung Garagen mit Graffiti 
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b) nicht öffentlich 
 
12. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 1 Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Die Vorsitzende überreicht Frau Dr. Conrad ein Präsent und bedankt sich für die gute Zu-
sammenarbeit. Im Gegenzug spendet Frau Conrad ein Plakat für das künftige Museum.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Wahl der ersten Stellvertretung der Ortsvorsteherin 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2.1 Bildung der Wahlkommission 
 
Die Wahlkommission setzt sich zusammen aus Herrn Gillenberger, Herrn Zorn, Herrn Dr. 
Rexrodt, Herrn Schimpf und Herrn Klaus.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 2.2 Wahlvorschläge 
 
Die Vorsitzende bittet die Anwesenden um Wahlvorschläge. 
 
Herr Klaus schlägt Frau Gieseler vor. 
Herr Gillenberger schlägt Herrn Michalewicz vor. 
 
Beide Personen sind bereit zu kandidieren.  
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Punkt 2.3 Wahlhandlung 
 
Nach Stimmabgabe und anschließender Auszählung der Wahlzettel übergibt der Schriftführer 
der Vorsitzenden das Wahlergebnis. 
 
Von 12 ausgegebenen Stimmzetteln wurden bei einer Enthaltung 11 gültige Stimmzettel abge-
geben.  
 
Danach ist Frau Gieseler mit 7 Stimmen zur 1. Stellvertretung der Ortsvorsteherin gewählt 
worden. Herr Michalewicz erhielt 4 Stimmen. 
 
Frau Gieseler nimmt die Wahl an.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2.4 Ernennung und Vereidigung 
 
Frau Gieseler erhält die Ernennungsurkunde inklusive Anschreiben des Oberbürgermeisters 
und wird von der Vorsitzenden gemäß der gesetzlichen Bestimmungen in ihr Amt eingeführt.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
Anträge                                                     
 
 
Punkt 3 Klimaneutrale Planung des Wohnquartiers Spargelacker (Le3)  (Grüne, 

SPD)  neue Fassung 
Vorlage: 1237/2021 

 
Herr Klaus begründet den Antrag und erläutert die Unterschiede zur Ursprungsfassung (Strei-
chung des Punktes Überprüfung des Fernwärmeanschlusszwanges). 
Nach intensiver Diskussion wird der erste Punkt unter der Rubrik “Soziale, demographische 
und kulturelle Vielfalt” wie folgt geändert: 
Bezahlbarer Wohnraum im Sinne einer sozial ausgewogenen Mischung 
 
Der so geänderte Antrag wird bei einer Enthaltung einstimmig beschlossen.  
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Punkt 4 Familienzentrum als Begegnungs- und Beratungsort an der Grund-
schule (SPD) 
Vorlage: 1238/2021 

 
Der von Frau Krämer begründete Antrag wird mit dem neuen Titel “Die Grundschule als 
Begegnungs- und Beratungsort weiterentwickeln” nach kurzer Aussprache mit folgendem 
neu gefassten Auftrag an die Verwaltung gestellt: 
 
Wir bitten die Verwaltung darum, an die gute Arbeit der Grundschule Lerchenberg für Kinder und Familien 
anzuknüpfen und Möglichkeiten zu nutzen, um die Kommunikation mit Eltern und unter Eltern zu stärken 
sowie die Beratung und Begleitung der Eltern zum Wohle der Grundschulkinder weiter auszubauen. 
Hierzu wird die Verwaltung gebeten, insbesondere Fördermöglichkeiten für zusätzliche personelle und finanzielle 
Ausstattung zu nutzen. 
 
Der Antrag wird bei einer Enthaltung einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Konzept zur Versorgung des Lerchenberg mit Gemeinschafts-

Ladestationen für E-Autos (CDU) 
Vorlage: 1239/2021 

 
Bei dem von Herrn Michalewicz begründeten Antrag wird nach kurzer Diskussion im Ortsbei-
rat die explizite Beauftragung der Mainzer Stadtwerke als problematisch angesehen. Punkt 1 
soll deshalb wie folgt geändert werden: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt 
1.  ein Konzept zu entwickeln, wie auf dem Lerchenberg ein flächendeckendes Netz an Gemeinschaftsladestatio-
nen aufgebaut werden kann.   
  
Der so geänderte Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Öffnungszeiten der Bezirkssportanlage Mainz-Lerchenberg für Jeder-

mann (CDU) 
Vorlage: 1240/2021 

 
Herr Michalewicz begründet den Antrag. In diesem Zusammenhang wird von den anderen 
Ortsbeiratsmitgliedern - u.a. von Herrn Schimpf - das Problem von Vandalismus aufgeworfen. 
Nach kurzer Diskussion, u.a. auch über die Rolle des SCL, einigt man sich auf folgenden neuen 
Beschlussvorschlag: 
 
1. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, an den Wochenenden die Bezirkssportanlage für Jedermann zu 
öffnen.  
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2. Ferner wird die Verwaltung gebeten zu prüfen, ab Anfang November an zwei bis drei Tagen in der Woche 
die Nutzung der Laufbahn der Bezirkssportanlage Mainz-Lerchenberg in den Abendstunden für Jedermann 
bei Flutlicht zu ermöglichen. 
3. Die Stadt Mainz wird gebeten, dies ab Anfang November 2021 probeweise umzusetzen. 
4. Die Maßnahmen sollen von der Stadt entsprechend beworben werden.   
 
Der so geänderte Antrag wird bei einer Enthaltung einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Einwohnerfragestunde 
 
Keine Wortbeiträge 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Alternative Standorte notwendiger Parkplätze der neuen Sporthalle B 

(CDU) 
Vorlage: 0644/2020 

 
Die Verwaltung wird erneut gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8.2 Haltestelle Hebbelstraße (CDU) 

Vorlage: 0882/2021 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 10.06.2021 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8.3 Leuchtenbestand Mainz-Lerchenberg (CDU) 

Vorlage: 0887/2021 
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Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8.4 Ergänzende Antwort zu Anfrage 0556/2021, CDU 

hier: Beantwortung Fragen 2 und 3 sowie Ergänzungsfrage 
 
Kenntnisnahme der ergänzenden Antwort des Dezernates IV vom 20.07.2021 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Sachstandsbericht "Corona-Aufholprogramm für Lerchenberger Kin-

der- und Jugendliche 
hier: Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 10.06.2021 (Vorlage-Nr. 
0897/2021) 
Vorlage: 1177/2021 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates IV vom 24.08.2021 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0899/2021, GRÜNE, Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Neugestaltung Spielplätze Wäldchen im Kafkaweg und im 
Lenauweg 
Vorlage: 1113/2021 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 10.08.2021 
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Punkt 9.3 Ergänzender Sachstandsbericht zu Antrag 1234/2019, SPD, CDU, Grü-

ne, FDP, ÖDP 
hier: Neubau Sporthalle B mit Tribüne 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 18.08.2021 
 
Herr Gillenberger stellt folgende Zusatzfragen: 
 
1.  Wann wurde der Förderantrag wieder an die Stadt Mainz zurückgeschickt ? 
 
2.  Wie ist die weitere Vorgehensweise bzw. der aktuelle Sachstand ?     
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Die Vorsitzende berichtet u.a. von einer neuen Chroniktafel am “Bürgerhäuschen”. 
Dort findet am 11.11.2021 auch eine Sprechstunde mit dem Wirtschaftsbetrieb Mainz statt, um 
über die Hochwasserproblematik zu informieren.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 Stadtteilmittel 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.1 Antrag SCL - Erneuerung Kiosk 
 
Nach intensiver Diskussion wird der Antrag des SCL in die nächste Ortsbeiratssitzung im No-
vember verschoben, in der auch weitere Vorschläge zur Diskussion stehen sollen.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 11.2 Antrag FCL - Gestaltung Garagen mit Graffiti 
 
Nach intensiver Diskussion wird der Antrag des FCL in die nächste Ortsbeiratssitzung im No-
vember verschoben, in der auch weitere Vorschläge zur Diskussion stehen sollen.   
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Ende der Sitzung: 22:10 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Westrich      gez. Kuhr 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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